

Beach Party Smile de Bassma

Quelques 400 personnes se sont retrouvées au Bamboo Bay à l'occasion de sa super Beach Party de l'été 2004 organisée par BASSMA, association caritative libanaise. Dans la joie et la bonne humeur, les amis de BASSMA étaient au rendez-vous pour faire la tête en ce samedi 3 juillet 2004 et pour contribuer à réveiller le sourire des familles démunies prises en charge par l'association. Pour plus d'infos visitez le site : www.bassma.org



Beatrice, Cristy, Miriam, Wassim et John



Anne Marie



Karen



Eva et Anne Marie